



発行者
石橋商工会女性部
部長 大関啓子
TEL 53-0463
FAX 52-0330

すみれ

目次

| | |
|--------------|----|
| 商工会女性部設立50周年 | P1 |
| 新役員紹介 | P2 |
| 納涼踊り花火大会 | P3 |
| ボウリング大会 | P3 |
| 研修旅行 | P3 |
| まちなか賑わい祭り | P3 |
| クリスマスケーキ作り | P4 |
| フラワーアレンジメント | P4 |
| 新年会 | P4 |



青空の下 みんなでパチリ！



ボウリングの後は楽しく懇親会



「花いっぱい運動」で
店舗のイメージアップに！



今年も恒例の……



石橋商工会女性部設立50周年

楽しい女性部活動を
皆さんと一緒に
石橋商工会女性部
部長 大関 啓子



商工会女性部部長になつて、
早一年が経とうとしています。
県女連、関東ブロック全国大
会といろいろと参加させて頂
き、初めてのことでの頭の中は
真っ白、胸はどうぞとき、でも
たくさんの方にお会いで、
話しがはずみ楽しいひととき
が過ごせたことも事実です。

石橋商工会行事も昨年は、
雨に降られ中止になってしま
つたものもあり、いつもより
活動する場が減つてしまいま
した。

次年度は会員の皆さんにも
たくさん行事に参加してい
ただけるように内容を吟味し
ながら、楽しい年になつたら
いいと思つています。

まだまだわからずに手探り
状態ではあります、皆さん
に助けていただきながら、精
一杯やつていこうと思つてい
ます。

皆さんのご協力よろしくお
願いします。

第50回石橋商工会女性部通常総会に於いて役員改選が行われ、新しい執行部、常任委員が
選ばれました。3年間宜しくお願ひいたします。

研修広報委員会



| | |
|---|--|
| 研修広報委員長 研修委員 // // 広報委員 // // | 大橋 大関 啓子 島田 文子 小島 孝子 石田 百合子 小林 登志子 林田 文子 小島 登志子 石田 仁美 上橋 大智 木田 千鶴 石田 かをる 石田 かをる 石田 かをる 石田 かをる |
|---|--|

事業學習委員会



| | |
|---|---|
| 事業學習委員長 事業委員 // // 學習委員 // // | 荒川 和田 奥田 大関 宏子 康子 和田 啓子 和田 啓子 高橋 麻理子 直井 廣子 廣子 啓子 田谷 田島 田井 島田 堀田 堀橋 田堀 橋川 荒川 宏子 |
|---|---|



笑いながら楽しくストレッチ

十一月二十九日(水)道の駅思
川に於いて、第5ブロック商
工会女性部研修会が開催され
ました。石橋商工会からも部
長、副部長、事務局の5名が
出席いたしました。講師野澤
陽子先生による研修会では、
『お笑い健康法』をテーマに、
実際に笑いながら体を動かし
て踊ったりすることで、スト
レスも和らぎ、体も心もボッ
カボカ!。笑うことで肉体的
にも精神的にも良い作用が働
き、健康になれるそうです。
楽しい毎日を過ごせるように、
皆さんもできるだけ沢山笑つ
て下さい。

「笑いは体にいいぞ」

第5ブロック
商工会女性部研修会

**揃いの浴衣で
心も踊り!!**

(有)小堀正之商店
小堀 久美子

今年度より商工会女性部に入部させて頂きました。そして八月十一日(金)、最初のイベント「いしばし納涼踊り花火大会」、心配された雨にも見舞われる事無く、この時期としては過ごしやすい気温の中参加させて頂きました。

数年前までは、育成会の活動で子供達・保護者の方々とGパンにTシャツで気楽に踊っていて、それもまたとても楽しかったのですが、今回は20名からなる女性メンバーの方々と、揃いの浴衣・花笠姿。最初は緊張しましたが、お囃子が始まり踊り出すと格好が良く、また違った楽しさで気持ち良く踊らせて頂く事が出来ました。

花火も目の前で見られ、久し振りに見る花火の進化に驚かされました。色・形・上が角度、音までもが今までの花火とは全く違っていて、これも大きな感動でした。踊り花火大会が終わってしまうと、そろそろ夏も終わり、少し寂

しい気しますが、今度は秋のイベントが待っています。女性部員の皆様、明るく迎えてくれてありがとうございます。又、今後ともご指導の程よろしくお願ひいたします。

**ボウリングで
心も体もリフレッシュ**

(有)大和産業 和田 啓子



ストライクめざしてがんばるぞ!

も、球と一緒に転がりそうになる人も、終了後の懇親会のバイキングで実力を發揮する人も…。終始笑いの絶えないひとときでした。見事優勝しても写真の笑顔が全てを物語っていますよね。



見事、優勝した大橋さん

**信濃路の
自然に触れた研修旅行**

(有)奥田車体 奥田 英子

九月十日(日)女性部研修旅行、今年は信州路のワイナリート高橋まゆみ人形館見学でした。私達が美味しくいただいているワインは、木を育て実を熟させ収穫して醸造と、非常に手間がかかる事等説明を受け、これからは感謝をしながらいたただこうと思いました。ワイナリーに併設のチャペルでは、花嫁に遭遇し、幸せの御裾分けを皆さんに。そし

**雨の中、パフォーマンスで
パワー全開**

(有)大島設備 大島 けい子

九月六日(水)、今年も恒例の二商工会女性部合同ボウリング大会が、栃木市サンプラザボウルで開催されました。私が初めてお会いした下野商工会の方とチームを組み、ゲームスタート。スペアが出るとハイタッチ、ストライクが出たら皆で大喜びとすぐに打ち解けました。ボウリングは久々な人も、プロさながらの美しいフォームで投球する人



青空の下でゆっくりお食事です

したが、手際よく準備が進められていました。私も皆さんと一緒に働いている時間が経つにつれ益々雨も強くなり、人出も心配されました。ピーカの時間帯には作るのが間に合わず、お客さんをお待たせする場面もありました。



雨の中でも次々とお客様が

三十七年前石橋に引っ越して来た頃は、初市や暮市でこの同じ通りが賑わっていました。その頃を懐かときを。また人形館では、展示人形や風景に懐かしい昭和を想いながら見学しました。有意義で楽しい一日でした。研修委員の方々に感謝しつつ、次回には部員の皆様の多数の参加を希望して終わります。

私も大した働きは出来ませんでしたが、今回は以前と違い、売る側の立場でのお祭りの参加でした。お世話になりました。前日から準備をして下さった方々に感謝いたします。

商工会女性部の常任委員として初めて参加させて頂きました。朝から雨模様で

ケーキ作りは思い出づくり 親子で楽しくスキンシップ

(有)竹中酒店 竹中 恵子



どんなふうにデコレーションしようかな?

クリスマスケーキづくりでは、会場準備や材料のセッティング、後片付け等、多くの方々のご協力により楽しく参加させて頂きました。皆さんとの和気あいあいとした雰囲気のケーキづくりでは、あつという間のひとときは、お世話になりました。今回は、六歳の息子と参加させて頂きました。

皆さんとの和気あいあいとした雰囲気のケーキづくりでは、お世話になりました。今回も、六歳の息子と参加させて頂きました。皆さんとの和気あいあいとした雰囲気のケーキづくりでは、あつという間のひとときは、お世話になりました。今回は、六歳の息子と参加させて頂きました。

初めての フラワー・アレンジメント 満足の出来栄え!!

(有)平野商会 平野 美枝子

クリスマスフラワー・アレンジメントの申込書がカラー印刷で素敵なデザインでしたので、思わず申し込んでしまいました。

たくさんの方々とケーキづくりをするという機会は、なかなかないので、息子もいい刺激を受けながら楽しくデコレーションしていました。近くの方々に、「よくできたね。」と声をかけられると、小さくながら嬉しくて、ニコニコ満足そうでした。



こんなに素敵なアレンジメント完成です
新しい年に願いを込めて



素敵な時間をありがとうございました。素敵な時間が過ごしてきました。素敵な時間ありがとうございました。素敵な時間をありがとうございました。素敵な時間が過ぎてしまいました。

可愛いポインセチアの小鉢をお土産に頂いて早速玄関に飾りました。真理子先生、役員の皆さん有難うございました。

形になり、それなりに満足のいくクリスマスフラワーが出来上りました。出来上がった作品を写真に撮って、皆満足の様子です。

可愛いポインセチアの小鉢をお土産に頂いて早速玄関に飾りました。真理子先生、役員の皆さん有難うございました。

女性部パワーは全開で、樂しい会話と食事にあつという間に時間が過ぎてしましました。「みんなが楽しく笑って過ごせる一年になりますように!」願いを込めた新年会になりました。

十二月十四日(木)、今年一番の寒い日でしたが、皆さんやる気満々寒さも吹き飛んで、開始を待ちわびていました。部長挨拶、講師の紹介があり、作り始まります。講師は、フーラワースペース・カミューの倉井真理子先生です。完成された先生の作品を見て、こんな素晴らしい物が果たして出来のかちよつと心配でしたが、キャンドルを真ん中に、バラ・カーネーション・松ぼっくり・可愛い林檎・リボン等を次々に刺していくと、段々

女性部員募集 !!

**女性部に
入部しようか！
そだね～**



吉田会長のお言葉に耳をかたむけて

新しい年を迎えた一月十二日(金)、はし本屋さんに於いて新年会が開かれました。今年度新しく商工会長に就任された吉田会長をお迎えし、二十人以上の部員の皆さんが顔をそろえました。吉田会長からは、会員の減少、市補助金の削減など、今後商工会運営が厳しさを増すと共に、女性部

これまでの女性部(婦人部)を支えてこられたたくさんの方々に敬意を表したいと思います。これからも部員の皆様には、尚一層のご協力を宜しく御願いいたします。

例年には厳しい寒さがつも終わり、ようやく少しづつ春の訪れを感じられるようになりました。今年度も国内外を通じていろいろな事がありました。国内では、秋に突然の衆議院選挙の末、自民党の圧勝、また天皇陛下の生前退位が正式に発表されました。国外ではトランプ米大統領就任から一年を迎え、また北朝鮮情勢からも目が離せない状態が続いています。

女性部におきましては、今年度は設立五十年という節目の年となりました。新しい執行部・常任委員で頑張つてまいりましたが、あらためて歴史の重みを感じると共に、これまでの女性部(婦人部)を支えてこられたたくさんの方々に敬意を表したいと思います。これからも部員の皆様には、尚一層のご協力を宜しく御願いいたします。

編集
スタッフ

小林 登志子
大橋 智子
青木 孝子
石田 かをる

編集後記